

El Edén De Satanás No 121

La Palabra Simiente Parte 1

13 De Agosto, 2023

Pastor, Brian Kocourek

El Filtro De Un Hombre Que Piensa 65-0822E P:57 *Allí está esa verdadera filtración de todo el pecado del mundo, y el amor del mundo está muerto, y esta alma sólo está absorbiendo una sola cosa. Aquí está, no... ¡Recuerden! No lo olviden. Todos Uds. allá afuera en los teléfonos, fijen esto en su mente. Cuando un hombre que piensa comienza a pensar delante de Quien él se va a parar, y lo que la Palabra de Dios es; cuando él comienza a pensar, entonces cuando él aspira a través de Eso, no hay nada que pueda llegar a ello sino el Espíritu Santo. ¿Qué es? **Es la Palabra germen simiente** desde el principio, que **Uds. estaban en Dios en el principio,***

Así que ahora piensen de Uds. mismos. Recuerden, Jesús fue el Cordero inmolado antes de la fundación del mundo, y Uds. fueron predestinados a la adopción antes de la fundación del mundo. Entonces, se remonta mucho tiempo atrás. Y realmente, Uds. no recibieron la vida eterna cuando tenían 20 o 21 años o lo que sea, Uds. recibieron la vida eterna antes de la fundación del mundo. Uds. estaban en Su mente, así que algún día Uds. descubrirían quienes son realmente, y esto es realmente emocionante. Dijo, *¿Qué es? Es la Palabra germen simiente desde el principio, que Uds. estaban en Dios en el principio,*

*estando aquí jalando **la Vida simiente. La simiente está en su corazón, por predestinación.** ¡Aleluya! La simiente ya está allí adentro, por el previo conocimiento de Dios, predestinada. Y cuando jala, no puede jalar a través de nada más que la Palabra. Y entonces es el gusto del hombre que piensa, el hombre justo, el hombre santo que ve la Biblia, que Jesucristo es el mismo ayer y por los siglos. ¿Qué entra en ese lugar allí abajo? Esa Palabra, que está en el corazón. **“He guardado en mi corazón Tus dichos, para no pecar contra Ti”.** ¿Qué es, cuando está jalando a través de la Palabra? Sólo hay una cosa que pasará a través de la Palabra; ése es el Espíritu Santo. Eso es lo único que puede pasar a través de la Palabra; es el Espíritu Santo. Y el Filtro de un hombre que piensa le da a un hombre santo un gusto.*

Mucha gente dice, especialmente entre los pentecostales, oh, gloria a Dios, yo tengo el Espíritu Santo. Mucha gente tiene el Espíritu Inmundo. El Espíritu Santo les haría vivir santo. Les haría vivir de acuerdo con Su palabra, Uds. no elegirían las cosas de este mundo.

Bien, entonces él hace el tipo, que la Palabra es en realidad una simiente. Un germen de Vida, porque una simiente es portadora de vida. Lleva la Vida, por lo tanto, él quiere que Uds. piensen en la Palabra de Dios como una Simiente. Un

germen de vida. Y como simiente está predestinada a llevar la vida. En otras palabras, miren una simiente, cualquier simiente.

Lo que se tiene en esa simiente, eso es lo que se obtiene. La Biblia dice: **"y toda simiente según su especie"**. Entonces, la genética comenzó cuando Dios declaró esa palabra, **"toda simiente según su especie"**. Él lo llamó, predestinado. ¿Por qué él dijo que estaba predestinado? Porque todo lo que la simiente llegue a ser alguna vez fue colocado en el ADN de esa simiente. Y en el momento adecuado, con la Luz correcta, y con la cantidad correcta de riego, comenzará su jornada, o comenzará a manifestar todo lo que está en esa simiente.

Ahora yo recuerdo que hace años conté la historia, en la iglesia del hermano Vayle. Les dije a mis hijas, les dije, solo piensen en una simiente cuando piensen en la predestinación, porque todo lo que esa simiente llega a ser alguna vez, ya está allí. Ya está predestinado allí, así que ya está predeterminado allí. Y ese es el camino con la predestinación. Al igual que, Uds. plantan una semilla de trigo, Uds. van a obtener un trigo, Uds. plantan una semilla de sandía, Uds. van a obtener una sandía. Así que cada vez que Uds. coman sandía y escupan la semilla, Uds. únicamente piensen que hay otra sandía allí mismo.

Yo recuerdo haber dicho eso, y uno de los niños pequeños allí en Grace Gospel Church, ellos preguntaron después de la iglesia diciendo, bueno, ¿qué es la predestinación? Y ella dijo, es una semilla de sandía. Así que, de todas maneras, lo obtuvo a mitad de camino. Así que eso es solo un ejemplo de algo que está predeterminado.

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318M P:75 *Ahora, Jesús es la Palabra manifestada. Él y la Palabra son Uno y lo mismo y esa es la razón por la que Ella fue manifestada en Él tan perfectamente. Esa es la razón por la que Dios se manifestó a Si Mismo tan perfectamente en Jesús: porque **Él era la Simiente Palabra, el propio germen Palabra (el germen que está dentro de la simiente, esa es la vida de la simiente)**. ¿Lo capta? Fíjese, Él era el germen Palabra de Dios. **El germen es el Espíritu; el germen es el Agua**. Y Jesús tuvo que ser roto allá, **de manera que esa Simiente dejara salir Su Vida para regar otra simiente que estaba viniendo**. ¿Ve usted? Aún Él dijo: **"Tengo otras ovejas que no son de este redil**. Ellas lo van a ver; captarán esa Palabra y permanecerán en línea con Ella. Y **estoy enviando el Espíritu para regarla y Ella producirá exactamente lo mismo"**. Producirá milagros; producirá el poder de Dios.*

Y **no negará nada**, porque **es una simiente similar a la Simiente**. Ella no puede decir: "Señor Cizaña, venga a vivir conmigo". No señor. No lo hará. Ciertamente no. Simplemente no se mezclará. **No se puede mezclar la muerte y la vida. Usted no puede estar muerto y vivo al mismo tiempo**. Uh-hum, uh-hum Fíjense él dijo: **"(el germen que está dentro de la simiente, esa es la vida de la**

simiente)". Y luego él dijo: "Y **no negará nada, porque es una simiente similar a la Simiente**". Así que siendo que es una simiente afín con Su simiente, entonces no se puede negar nada de lo que él dijo, porque un Hombre piensa en su corazón y de la Abundancia del corazón habla la boca. Entonces lo que Jesús habló, Él fue. Es su ADN apareciendo a la vista. Y su ADN entra en plena manifestación cuando Uds. dicen lo que Él dijo. Oh, yo espero que Uds. estén captando lo que yo estoy diciendo.

Dios es Vida, ¿correcto? Y Él es la Palabra. Por lo tanto, aunque Él es un ser invisible, porque Él es un ser espiritual, sin embargo, tiene ADN en Él, y está en forma de Palabra. Entonces, el ADN de Dios es Su Palabra. ¿Por qué Uds. creen que Dios hizo al hombre a Su imagen? Según su semejanza. Él nos hizo portadores de Su ADN. Su vida.

Ahora miren, su ADN tiene en ella cada detalle de su existencia. Yo me refiero a los atributos y características que les hacen lo que son, y entonces si Uds. son uno de sus hijos, entonces Uds. son la simiente de Su simiente, la Vida de Su vida. Luego tuvo que poner parte de Su propia vida en ustedes para expresarse. Así que eso es lo que Uds. son.

Ven que el milagro en su vida es que fueron sembrados otra semilla, "**fuiste sembrado en pecado, moldeada en iniquidad, y viniste al mundo hablando mentiras**".

Esa fue la semilla humana de sus padres terrenales. Y como todas las demás simientes, Uds. vienen a imagen y semejanza de sus padres terrenales, pero Dios a través de la predestinación plantó en esa semilla otra semilla, Su Simiente.

Ahora, Él no hizo eso con cada semilla. Él les escogió sabiendo de antemano por cuál simiente haría esto. Entonces, Dios les escogió a Uds. y no escogió a otros. Es así de simple.

Y Él les escogió a que vengan a Su Semejanza un día y manifiesten Su Vida y naturaleza. Pero a veces, Uds. se sienten más cómodo en la naturaleza de sus padres que reflejar Su naturaleza. Déjenme explicarles.

El hermano Vayle, como simiente de Dios, todavía tenía un tiempo muy terrible que reflejar totalmente la naturaleza de Dios. Le dijo al Hermano Branham: "*¿Podrías orar por mí? Yo quiero ese amor que tienes*". Ahora, él estaba mirando Su naturaleza, la forma en que reaccionaba a ciertas cosas, ciertas pruebas que él tenía. Pero el Hermano Branham dijo: "*Hermano Lee, tienes ese amor*". El Hermano Branham dijo: "*Tal vez simplemente no entiendes lo que es el amor*", Él dijo: "*¿Haces cosas por los demás solo porque eres cristiano, o de otra manera no harías?*" Y el hermano Vayle dijo: "*Sí, todo el tiempo*". Y el Hermano Branham dijo: "*Eso es Amor. Esa es la razón por la que lo haces.*"

Ahora, Uds. podrían decir: "Entonces, ¿por qué fue tan rápido en apretar el gatillo?" Bueno, él lo fue, y sin embargo no le gustaba.

No le gustaba ser rápido en apretar el gatillo. Si alguno de ustedes alguna vez tuvo conversaciones realmente buenas con el hermano Vayle, él les diría que se despreciaba a sí mismo. Tal como dijo el Hermano Branham, mi mayor enemigo es William Branham. Al hermano Vayle no le gustaba eso.

Uds. ven, él tenía esa naturaleza con la que él nació, que fue el resultado de sus padres humanos. Pero dentro estaba esa otra naturaleza, esa naturaleza de Dios. Y la naturaleza humana era tan fuerte, y la naturaleza de Dios es tan tímida, que se podía ver más esa naturaleza de apretar rápido el gatillo, que se podía ver su naturaleza de Dios. Pero sí Uds. vieron su Amor y devoción a la Palabra de Dios, pero también pudieron ver esa otra naturaleza. Entonces, lo confundió a él y a Uds. Pero Dios sabía lo que había en él, así que Dios, en su sabiduría, permitió que el diablo hiciera que el hermano Vayle se enfermara hasta que se debilitara tanto que su naturaleza terrenal no tuviera lucha en él. Y luego lo llevó a casa con ese dulce espíritu que solo se manifestaba.

Yo recuerdo que llegué allí, y él se estaba muriendo, y había estado en coma toda la semana y yo lo había visto el domingo. Pero entonces, el lunes o martes volvió a estar en coma. Yo le visité el domingo siguiente. Así que puse mis manos sobre su mano y le dije, bueno, oraré por él.

Y entonces, yo dije, hermano Vayle, este es el hermano Brian. Y cuando dije eso, levantó la vista y él tenía una expresión tan dulce. Y él dijo, oh, Brian, qué maravilloso. Y así, él estaba listo en ese momento. Había perdido su pelea, ¿correcto? Y él era una persona encantadora y un cristiano encantador. Y Dios lo llevó a casa.

Entonces, todo lo que yo estoy diciendo es, que a veces la naturaleza que ustedes, hijos, escuchen, la naturaleza con la que Uds. nacen, es la naturaleza de su mamá y papá. Pero cuando Uds. reciben el Espíritu Santo, las cosas cambian en su vida. Su enfoque cambia.

Su vida cambia. Uds. están dirigidos hacia Dios, ustedes hijos que han sido bautizados, sólo recuerden que el Espíritu Santo es muy tímido. Pero él les hará saber si Uds. hacen algo malo. Él los hará saber.

A veces Uds. pueden confundirse, ¿quién me está hablando? Porque Uds. quieren hacer ciertas cosas. Esa es la naturaleza de sus padres. Pero cuando Uds. no quieren hacer esas ciertas cosas, esa es la naturaleza de Dios. Como le pregunté a mi nieta una vez dijo, ¿Dios alguna vez te habla? Y ella dijo que sí. Ella dijo, yo recuerdo que iba a robar un caramelo de papá. Y él habló en Sus palabras para que no robe. Entonces, Uds. ven, ella se volvió tierna con eso, y eso le impidió tomar los dulces. Ahora, yo desearía que los niños hicieran eso todo

el tiempo.

Pero incluso nosotros, como adultos, tenemos nuestra naturaleza, tenemos las cosas con las que hemos vivido durante más de 70 años, y luego tenemos el Espíritu de Dios dirigiéndonos. Entonces, vemos las cosas en nuestro espíritu que Dios quiere que hagamos. Pero cómo llegamos allí a veces queremos que este espíritu nos lleve allí. En otras palabras, queremos tomar nuestros caminos para llegar allí. Como David. David quería llevar el arca a casa. Había sido robado en una redada. Entonces, él quería ponérselo a la gente que él conocía, él quería ponérselo sobre sus hombros. Y Dios lo mató cuando lo tocaron. Y luego se dieron cuenta de que algo andaba mal y consultaron al profeta.

Y el profeta dijo, hey, tiene que estar sobre los hombros de los Levitas. Así que incluso David, un hombre conforme al corazón de Dios, tenía problemas para discernir entre sus pensamientos y los pensamientos de Dios. El pensamiento de Dios era llevar el arca a casa. Sus pensamientos eran, cómo voy a hacerlo. Los pensamientos de Dios para Uds. son, yo quiero llevarles a casa. Su pensamiento es, ¿cómo voy a llegar allí? Uds. tienen que rendirse a Dios. Simplemente suéltese y deje a Dios y Él tendrá Su maravilloso camino; Cantamos esa canción.

El apóstol Pablo fue de la misma manera. Él dijo **en, 2 Corintios 12:7** *Y para que la grandeza de las revelaciones no me exaltase desmedidamente, me fue dado un aguijón en mi carne, un mensajero de Satanás que me abofetee, para que no me enaltezca sobremanera; 8 respecto a lo cual tres veces he rogado al Señor, que lo quite de mí. 9 Y (Dios) me ha dicho: Bástate mi gracia; **porque mi poder se perfecciona en la debilidad.*** En otras palabras, cuanto más débil llegamos a ser, más fuerte Dios nos vuelve. *Por tanto, de buena gana me gloriaré más bien **en mis debilidades,** para que repose sobre mí el poder de Cristo.*

Y hermano Vayle, Uds. lo conocían, el hermano Nathan y el hermano Josh, y otros. Uds. saben que el hermano Vayle siempre se menospreciaba. Siempre él hablaba de que se gloriaba en sus enfermedades como lo hacía Pablo.

Tratando De Hacer Un Servicio A Dios Sin Ser La Voluntad De Dios 65-0718M P:20 *Ahora, encontramos que Dios tenía una manera de hacer las cosas. Pero David, sólo siendo bendecido por Dios, como él lo había sido, y llegó a ser rey, él simplemente pensó que haría algo para Dios, de todas maneras. Y él nunca lo hizo en la forma correcta. Nos fijamos, que Dios revela Su Palabra en Su propio tiempo predestinado. Ahora, ¿cómo podría Martín Lutero haber conocido acerca del Mensaje hoy? ¿Cómo podrían los Presbiterianos? ¿Cómo podría Martín...o la iglesia Católica conocer el mensaje de Martín Lutero? ¿Cómo podría Juan Wesley haber conocido el mensaje de Lutero? ¿Cómo podría Wesley haber conocido el mensaje Pentecostal? ¿O cómo podrían los Pentecostales conocer*

este Mensaje? ¿Ven? Él lo revela en Sus tiempos, porque es una Semilla. Y mientras crece y madura, El mismo se revela.

Así que solo para decir, el hermano Don era de la misma manera. Quería irse a casa tan mal. Comenzó a desempacar hace años, y su lema era, *el último día, el último dólar.* ¿Es eso correcto? Pero el problema era que, aunque su motivo era correcto, él quería encontrarse con Dios a su manera.

Y entonces, cuando estuvo en el hospital durante siete semanas, él no podía entender por qué Dios no lo estaba llevando, y se frustró. Y luego, se molestó con el médico. No diré molesto; Yo diré que él se quejó. Porque, si se tiene esa operación que le abren el pecho, le sacan el corazón, ellos tienen que operarlo y volver a meterlo. Y ahora ha tenido la misma operación dos veces. ¿Se imaginan Uds. el dolor cada vez que comprimían su corazón? Empujan hacia abajo sobre su pecho, simplemente él ya no quería eso. Quería irse a casa. Quería irse a casa tan mal. Podía probarlo. Pero no se iba. Estaba frustrado y molesto.

Yo no culpo con el Doctor quien le salvó la vida y el personal cuidara de él e incluso de sus propios seres queridos y familiares.

Y entonces, en mi última visita en la semana 7, le dije: "*Hermano Don, yo sé cómo has sufrido y solo quieres volver a casa. Pero nunca te encontrarás con Dios en tu condición actual. Te estás quejando demasiado. Dios quiere que mueras a ti mismo antes de que Él esté listo para llevarte. Tienes que ser dulce. Serás recordado por tu testimonio. Quieres que sea tan dulce que sepan que eres cristiano. Hasta que estés listo para encontrarte con Dios en Sus términos, Él simplemente te dejará acostado mirando hacia arriba sin ningún lugar a donde ir. Él quiere encontrarse contigo en Sus términos, no en tus propios términos.*"

Le dije: "*El hermano Vayle también quería irse por 20 años o más. Me dijo que tenía su reserva, para volver a casa por más de 20 años. Pero él no podía entender por qué Dios no estaba listo para llevárselo. Un día, a los 97 años, se acostó en su cama y ya no respondía a nada. El hermano dijo que ha estado en coma durante una semana, por lo que probablemente ni siquiera sabría que estoy aquí. Así que entré a orar por él, y puse mi mano sobre la suya.*

Parecía un esqueleto de 80 libras. Puse mi mano sobre la suya y le dije: Hermano Vayle. Y me sorprendió, abrió los ojos y dijo: "Oh, Brian, qué maravilloso". Tenía un espíritu tan dulce. Menos de una semana después, se había ido, había pasado por encima del Velo Rasgado.

Y el hermano Don recibió lo que yo le había dicho, me dijo: "*Sí, yo sé que tienes razón, ¿orarás por mí?*" Y así lo hicimos. Y le dije: Hermano Don, yo sé que estás sufriendo. ¿Quieres que ore para que te vayas a casa?

Él dijo que sí. Dije, está bien. Pero dije, aún no estás listo. Entonces, ponte dulce,

ponte realmente dulce y todo y Dios te preparará. Bueno, lo hizo.

Luego, poco tiempo después, fue liberado para irse a casa. Le contó a su esposa lo que había sucedido y arregló con ella y los que lo rodeaban. Luego, una semana más tarde tuvo que volver a entrar, y poco después Dios se hizo cargo de él, estaba listo en los términos de Dios.

Por lo tanto, Uds. pueden sentarse en una cama de hospital, pueden sentarse en su propia cama durante semanas y meses e incluso años, y desear irse a casa. Esa es la parte cristiana de Uds. Esa es la parte del Espíritu Santo de Uds. Pero la parte que nació en pecado, formada en iniquidad y vino al mundo hablando mentiras, se molestará y hará las cosas más difíciles que otras.

Bueno, Dios nos quiere. Uds. ven, el carácter con el que se van de aquí es el carácter que Uds. tendrán al otro lado por la eternidad, porque no tendrán este cuerpo. Uds. no tendrán un cofre operado. No tendrán estos dolores y estas cosas que Uds. sufren. Van a ser gente dulce.

Recuerden, Hermano Branham, a todos los que vio eran tan dulces allí. Incluso había una mujer. Ella era tan hermosa, dijo, ¿no se acuerda de mí? Tenía 90 años cuando me guiaste a Cristo. Y ella era tan dulce y hermosa. Así que ese es mi mensaje realmente para Uds. que sean dulces, obtengan ese espíritu dulce en Uds. Luego, poco tiempo después, se fue a casa.

Y Uds. saben, Dios lo había estado preparando durante años. Se sometió a la misma cirugía unos 3 años antes, y él estaba consciente de que Dios le estaba preparando para llevarlo. Él sabía que el tiempo era corto, pero todavía estaba atrapado entre los dos mundos, el suyo y el de Dios. Dios incluso le dio un sueño que tenía y él no entendía en aquel momento. Pero en el sueño, y esto fue aproximadamente un año después, su primera cirugía, tuvo este sueño. Y en el sueño fue que la hermana Graham y la hermana Green vinieron a él, en realidad estaban al otro lado. Me lo dijo. Dijo que estaban al otro lado. Y él dijo, y estaban allí, y dijeron: "*Don, no esperábamos verte aquí.*" Y él dijo, el Hermano Branham dijo: "*Se sorprenderán ver quienes lo hayan logrado.*"

Bueno, solo para hacerles saber que Dios tuvo que preparar todo el caso hasta donde llevó a Mary Graham a casa hace casi dos años, justo después de su sueño. Y luego llevó a Delhi a casa el año pasado, o este año, en realidad, y estaban allí para saludar al hermano Don cuando llegó. Así que Uds. ven, no entendemos a veces cómo vamos a llegar allí.

Este es nuestro sueño, esta es nuestra visión. Yo me veo en la eternidad. Yo me veo como uno de la familia de Dios. Pero cómo llego allí, y si no tengo cuidado y dejo que Dios lo haga por mí, trataré de llegar allí por mi cuenta. Así que, de todos modos, yo no puedo. En otras palabras, deje de preocuparse. Solo deje ir esta vida. Deje de mirar sus uñas, y todas las otras chicas de la escuela tienen

pulidores de uñas. Solo deje ir eso. Solo sea cristiano, el mejor cristiano que pueda ser. No se miren en el espejo de lo natural. Mírense en el espejo de la Palabra y digan, ¿cómo me veo de acuerdo con eso? Entonces van a estar bien porque su corazón está puesto en Él. Su corazón está puesto en la eternidad.

Así que Dios le dio su sueño que él no entendía, pero ahora lo entiende. Uds. ven, no entendimos hasta que el hermano Don se fue. Y luego dije, eh, ¿no está muerta la hermana Delhi Green? ¿No está muerta la hermana Mary Graham? Uau. Dios le dio un sueño para prepararlo. Vio el sueño, y ahora ha visto el sueño. De hecho, ha visto el cumplimiento de ello. La verdad es sabida, su hermana murió hace algún tiempo. Uno sobre el suyo hace dos años y seis meses antes la otra. Así que ellas estaban esperando allí a que llegara, tal como lo decía el sueño. Y yo creo que en realidad estaban allí para saludarlo, tal como Dios le mostró. Sucedería de esa manera.

Así que, descansen mis amigos. Dios tiene todo bajo control, mostrando cuán grande es un Padre Amoroso. Él conoce el fin desde el principio, y no necesita, ni pide nuestra opinión. Él llevará a cabo Su plan como lo planeó incluso antes de que existiera el mundo. Recuerden, es Él obrando en Uds. el querer y el hacer. Uds. ni siquiera están obrando, Uds. están en reposo. Uds. dejen que Él obre por Uds. y él lo hará por Uds. Bien. Por lo tanto, él llevará a cabo Su plan incluso antes de que el mundo existiera porque estaba en su mente.

Recuerden, mientras Uds. estén en este cuerpo de esta muerte, no tienen ningún pensamiento que venga. Simplemente déjelo ir y deje que Dios tenga Su maravilloso y maravilloso camino.

Incluso el profeta David permitió que su propio espíritu pusiera el arca sobre los hombros de aquellos a quienes deseaba, en lugar de sobre los hombros de los levitas, como Dios deseaba. Así que, a veces el Espíritu Santo en nosotros, ve lo que Dios quiere que hagamos.

Pero Él permite que nuestro propio espíritu dentro de nosotros, haga nuestra propia elección en cuanto a la forma en que debe hacerse. Y tenemos que aprender a crucificar nuestros propios deseos, y dejar que Dios tenga preminencia. Dios permitió que el hermano Vayle se acostara sobre su espalda, y que no quedara ningún hermano Vayle allí para pelear, antes de que se lo llevara. No tendrá ese gatillo para apretar rápido allí. ¿Uds. lo saben? El hermano Vayle va a ser la persona más dulce que Uds. hayan conocido, y no tendrá ese gatillo para apretar rápido porque ese es su espíritu terrenal. Pero él tiene su espíritu de Dios, correcto.

El Hermano Branham nos dijo: "El Carácter con el que partimos de este mundo; es el carácter que tendremos allí". Entonces, el espíritu con el que Uds. nacieron, tiene que morir a Su Espíritu que está dentro de Uds. Luego pasaremos la

eternidad con ese Espíritu.

Ahora, ¿no será maravilloso? LaVonne, ya no tendrás un viejo cascarrabias con el que discutir. Quiero decir que eso te molesta. Porque sabes, tengo que lidiar con este cuerpo. Pero allí no tendré este cuerpo con el que lidiar. Por lo tanto, será un verdadero amor verdadero.

Romanos 8:11 *Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros.*

Entonces, si Uds. tienen Su Espíritu, Uds. tienen la garantía de que serán levantados. Amén. No, eso espero yo. No, me presionaré para hacerlo. No tengo nada que ver con eso. Se trata de Él.

Entonces, el hermano Branham dijo en su sermón: **A Él Oíd 56-1215** Y **cada palabra de Dios es una semilla**. *Y si esa semilla puede ser plantada al lado de la Fuente inagotable de Vida, la cual es Cristo, el creyente tiene que beber más allá de su imaginación, beber y dar. **Dar todo lo que Ud. necesita, porque está en usted cuando Ud. recibe a Cristo.** Y nosotros estamos plantados juntos en Cristo. Y Él es la Fuente inagotable de Vida. Nunca tengan miedo de pedir cosas grandes. Dios quiere que pida cosas grandes. **Él no quiero que usted sea pequeño e infantil.** Él quiere que pida cosas grandes para que vuestro gozo sea cumplido. ¿Se pueden imaginar a un pececito así de grande, allá lejos en el Océano Atlántico, diciendo:*

*“Será mejor que beba solo un poco de esta agua, podría quedarme sin agua”. **Tonterías.** ¿Se pueden imaginar a un ratoncito así de grande allá en los grandes graneros de Egipto diciendo: “Será mejor que coma dos granos al día, porque me pudiera quedar sin nada antes que empiece el verano de nuevo?”.*

***Bueno, eso es tontería.** Si tuvieran cientos de miles de ratas de ese tamaño, nunca se comerían todo eso. Y si tuvieran a billones de billones de toneladas de esos peces, nunca se beberían todo eso. Y cuántas veces se puede multiplicar... Nunca pueden agotar a Dios en Sus poderes y Sus misericordias para Sus hijos. Él es la Fuente inagotable de Vida. Solo bebe, bebe, bebe y bebe.*

Entonces, qué más puedo decir, solo estar en descanso y esperar ese día porque viene. Luego, ambos hermanos murieron con dignidad y Dios los honró y los llevó a casa.

Aquellos de ustedes que parecen no poder superar sus pruebas allá afuera, es porque primero tienen que superarse a sí mismos. ¿Puedo decir eso de nuevo? Aquellos de ustedes que parecen tener sus pruebas ahí fuera, es porque primero tienen que superarse a sí mismos.

Uds. pueden preguntarse por qué Dios no le está sanando. Tal vez aún no está

listo para ser sanado. Tal vez el problema es que se está interponiendo en el camino. Entonces, simplemente déjelo ir y deje que Dios tenga el control. ¿Tal vez Uds. tienen algo que tienen que hacer bien? Tal vez su opinión de Uds. mismos se está interponiendo en su propio camino, y Dios le está esperando.

El Hermano Branham dijo: "*Mi mayor enemigo es mi propio yo*". Entonces, yo hago esta pregunta. Miren a los ojos de todos. ¿Y qué de Uds.? ¿Cuál es el mayor enemigo que Uds. tienen? Y yo espero que podamos decir lo mismo. Somos nosotros mismos.

De **El Poder De Dios Para Transformar 65-0911 P:98** *Ahora, ¿qué es la transformación? (Rápidamente.) ¿Cómo la obtenemos? ¿Qué hace la transformación? Dios la hace por el Espíritu de Su Palabra. Él transforma. Él planta Su Simiente, pone Su Espíritu en Ella, y trae a luz el producto. Su Espíritu Santo transforma la Palabra Simiente adentro para ser vindicada según su género. La clase de simiente que Ud. es, muestra lo que está en Ud. Ud. no puede esconderlo. Lo que Ud. es en lo interior, se muestra en lo exterior; Ud. no puede evitar eso. Ud. no puede hacer de ese árbol, algo más de lo que es. ¿Ven?, él—él va a ser de esa manera. El Espíritu Santo transforma las simientes que están en lo interior. No importa qué clase de simiente sea, Él la transformará. Si es perversa, traerá a luz perversidad. Si es hipócrita traerá a luz un hipócrita.*

Si es genuina Palabra de Dios, traerá a luz un hijo y una hija genuina de Dios, a través de un Filtro del hombre que piensa. Cuando la Simiente brota, pasa a través de Eso, y Eso produce un hijo e hija de Dios.

Así que descansen. Uds. no pueden producir lana como una oveja, simplemente la lleva. Es natural, solo tener lana. Entonces, ¿qué tipo de semilla es? Esa es la pregunta que yo quiero que examinemos aquí. ¿Qué tipo de semilla somos?

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P:109 *¡Oh Dios! Cristo está tomando ahora una Novia para que sea embarazada con Su Propia Simiente Palabra en Su Matriz (La matriz del espíritu), en Su mente y no mezclará con Ella ninguna basura denominacional. Ella es una virgen para Él. Oh, yo recuerdo cuando estaba sentado allá en una habitación, orando, ayunando y esperando en el Señor durante tres días. Cuando eso me llegó pensé: "¡Oh Dios!, ¿qué es eso?*

Aquí estoy ante el cuadro. Si llevo demasiado de esto a la iglesia, ¿dónde estaré? Yo los dejaré tambaleantes; ¿qué puedo hacer? Lo que he hecho es comparar a la iglesia con todo tipo, sombra y todo lo demás que muestra que ella se irá. ¿Qué harás Tú?". Y entonces, pensé en esa Palabra: "Yo restauraré, dice el Señor. (Uh-huh.)" Ahí lo tienen. Es posible que le haya encontrado descarriado. Es posible que le haya encontrado, tal vez en la iglesia

equivocada, o en la palabra equivocada o lo que sea. ¿Pero saben qué? Uds. están aquí hoy. ¿Por qué? Porque Dios se apoderó de Uds. y les dio Su Palabra. **Yo restauraré, dice el Señor. Yo restauraré”.**

Recuerden al viejo árbol de pino; cuando el fuego lo alcanza y lo quema, sin embargo, él expulsa una semilla. Esa semilla producirá uno nuevo. Eso es correcto.

Los viejos árboles se han quemado con organización y todo lo demás, pero aún queda una Simiente de la Palabra. Y Ella regresará y se reproducirá a Si misma tan cierto como el mundo existe. Si. Ahora, ella no fallará en hacerlo.

Uds. no lo van a perder, hermano, hermana. Dios tiene todo en control. Entonces, él está hablando de cómo Dios transforma esa semilla por Su Espíritu. Su simiente, no importa en qué condición se encuentre, Dios está aquí para transformar esa semilla por Su Espíritu y Su Palabra. Recuerden, no hay nada que Uds. puedan hacer, solo déjelo en manos de Él. **"No es del que corre, ni del que quiere, sino de Dios que tiene misericordia"**. Y eso es lo que cada uno de nosotros necesita, es Su misericordia.

El Poder De Transformación 65-1031M P:110 *¿Ven dónde tenemos que caminar nosotros? ¿Entienden?* [La congregación dice: “Sí”.—Ed.] *No dejen que eso se les pase. Igual como en los tiempos de la Palabra-simiente de Noé, que edificó una transformación flotante de la tierra al cielo. Sonaba como locura para la gente, tener una pequeña secta como la tenía Noé. Y él les habló, dijo: “ASÍ DICE EL SEÑOR: Dios ha hablado, y viene lluvia”.* La ciencia, y los educados y religiosos de ese día dijeron: “Miren a ese viejo loco. Está envejeciendo, la mente le falla”. *¿Ven? Pero él tenía razón, por cuanto era un profeta vindicado.*

Y entonces, en el tiempo del fin, su mensaje fue verdaderamente vindicado. ¿Qué hizo él? Fue transformado de la tierra a la Gloria, por medio de un arca, de la Palabra, la cual él estaba predicando; fue transformado. La fumigación científica pudrió a los demás en el juicio. Ellos se pudrieron sobre las aguas de juicio, del diluvio. *¿Qué está tratando de hacer la gente hoy, en esta gran edad científica de la educación, la iglesia de este Edén, que ha sido restaurada de nuevo a su Edén (la condición científica), en lugar de la Palabra? ¿Están ellos exaltando la Palabra de Dios? ¿Está la gente tratando de exaltar la Palabra de Dios, o están tratando de exaltarse ellos mismos? ¿Cuál será, me pregunto? La iglesia...*

Y luego nos preguntamos por qué el mundo se está pudriendo bajo la guerra bacteriológica. Él dijo: **"El mundo ha elegido la ciencia sobre la Palabra."** ¿Y cuáles fueron los resultados? Más enfermos de lo que estaban sin la ciencia. Y aquellos que eligieron la ciencia (aunque era una ciencia falsa) sobre la Palabra, son los que están más enfermos entre nosotros. Y la evidencia es muy evidente.

La Semilla No Es Heredera Con La Cáscara 65-0218 P:33 *Noten a Sara, la borla que contenía el polen: aquella nación judía salió de ella. Salió de Sara, trajo a Isaac; por medio de Isaac, trajo a Jacob; Jacob trajo a los patriarcas; y por medio de los patriarcas, trajo una nación. María, la virgen, fe, produjo la verdadera Simiente Palabra espiritual hecha carne. ¿Ven? Las tres mujeres, tres mujeres por las cuales esta Simiente fue transportada. Una de ellas, realmente fue un adulterio bajo la poligamia; la segunda era una mujer libre; y la tercera no tuvo ningún asunto sexual, pero por fe ella creyó a la Palabra de Dios. Agar y Sara, ambas, Sara y Agar, fueron por el sexo; pero María era virgen por el poder de la Palabra prometida de Dios. Correcto.*

Oh, hermano, esto es muy importante, solo tengo que detenerme aquí. Noten que las tres mujeres tenían una simiente, pero una no hizo nada para obtener esa simiente, simplemente creyó en la promesa de Dios para ella.

Eso es todo lo que se tiene que hacer. Simplemente Uds. crean y dejen que Él se encargue de los resultados por ustedes. Y Uds. van a terminar siendo una mejor persona de lo que pensaban que podían. Uds. pensaron, bueno, voy a probar esto y probar esto y probar aquello y siempre falla. Pero Él no fallará. No fallará. Uds. van a ser tan hermosos y tan agradables y dulces y Él lo va a hacer. Es Él en Uds. obrando el querer y el hacer.

La Obra Maestra 64-0705 P:69 *Ahora, Él está haciendo la misma cosa en Su método incambiable. Encontramos en Malaquías 3 que Él dijo: “Yo Soy Dios y no cambio”. Él no puede cambiar Su método. Ahora, así como El empezó con Abraham, después de la caída de la primera obra maestra, El empezó con Abraham, en el fundamento, para construir otra obra maestra. El empezó en el día de Pentecostés a construir otra Obra Maestra—la Palabra simiente original. Empezó en la primera Iglesia. ¿Qué fue? La simiente Palabra, la Palabra manifestada, la promesa que había sido dada. Joel dijo: “Sucederá en los últimos días, ha dicho Dios, Yo derramaré Mi Espíritu sobre toda carne, y profetizarán vuestros hijos y vuestras hijas; vuestros ancianos soñarán sueños, y vuestros jóvenes verán visiones”. Lo que haría El en los últimos días—dos—en los últimos dos mil años.*

Miramos las 86 señales y eventos que Él está haciendo en Su Parousia, y ninguno de ellos necesitó ayuda de nadie más para hacerlo. Jesús dijo: "Nos dijo las señales que seguirán a su parousia, y Él está aquí en nosotros produciendo tanto el querer como el hacer para que se cumpla su buena voluntad", y él pone esta voluntad para hacer lo que él quiere que se haga en Uds. Entonces, Él lo está haciendo todo. Luego, ¿por qué preocuparse por la señal y el evento número 82, Él hará tal como lo hizo con las señales del 1 al 81. Él las hizo todas. Ni siquiera sabíamos que sucedieron hasta que finalmente un día, nuestros ojos se abrieron. Entonces, esperen un momento. ¿Cuáles serán las señales de su

Parousia? ¿Cuáles serán las señales? O les daré 52 señales, dice. Y miren, un día lo vimos. Miren, primero creímos en la Parousia. Pero ahora vemos que Jesús dijo que hay señales que nos permitirán saber lo que él está haciendo.

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P:190 *Dios nunca puso las señales delante de Su Palabra (Amén. Eso es un reproche). Dios nunca colocó las señales delante de Su Palabra. **Ellas son añadidas para confirmación de la Palabra, pero la Palabra es primero.***

Eso es exactamente bíblico. Ellos dijeron: "¿**Cuáles serán las señales de tu Parousia?**" ¿Cuáles serán las señales de que estás aquí? Y él dijo que esta señal sucederá, y luego esa señal sucederá, etc. Él nos dio 52 de las 86 señales, y Pablo, Pedro, Santiago y Juan agregaron el resto. Las señales vinieron después de que él llegó, Él estaba aquí y luego las señales comenzaron a mostrarse.

El Hermano Branham continúa: "Para mostrar esto, Elías le dijo a la mujer: **"Hazme una torta a mi primero"**. **Luego observe el milagro suceder. Venga primeramente a la Palabra y luego observe el milagro. La Palabra Simiente en Si Misma es lo que el Espíritu Santo vivifica.** ¿Cómo puede un mensajero enviado de Dios creer solamente una parte de las Escrituras y negar la otra?

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P:85 *Ahora, el útero ... Eva recibió la simiente incorrecta. Ahora, escuchen muy cuidadosamente. Vamos a profundizar en esto, si es la voluntad del Señor. **Ella recibió la palabra equivocada. ¿Qué logró? Era la mentira de Satanás:** le dijo que la haría sabia; ¡vaya!, ella podría pertenecer a la gran iglesia; tendría una buena reputación en la ciudad; vaya!, sería como el resto de la gente. Seguro, eso es exactamente lo que la novia de Jehová creyó. Eso es justamente. **Eso es exactamente lo que Satanás hubiera tratado de haber dicho cuando la Palabra vino a María, pero ella lo sacudió lejos. Ella dijo: "Cómo puede ser esto?". "El Espíritu Santo hará sombra sobre ti. Es la Palabra de Dios". Ella dijo: "Hágase en mi conforme a Tu Palabra". Eso produjo la Vida.** Allí lo tiene. Bien, sabía usted que Satanás le dijo: **"Todos se reirán de ti"**? Esa niña de mejillas sonrosadas no prestó ninguna atención a eso.*

*Ella fue a Judea y dijo: **"Ustedes saben, voy a tener un bebé"**, antes de tener algún síntoma, porque la Palabra ya había sido establecida allí. Eso fue todo. Ella no tuvo que pasar por la línea de oración por segunda vez. Sí señor.*

*Ella lo creyó. **Ella no tenía alguna evidencia de vida;** nunca tuvo ninguna evidencia de embarazo en lo absoluto; ella nunca sintió nada; todo continuó exactamente igual como había sido, pero ella se mantuvo diciéndole a todos: **"Voy a tener un bebé"**. ¿Por qué? **Dios así lo dijo.** ¿Qué es eso? La simiente Real de Abraham.*

Al igual que cuando tuvimos la gran tormenta eléctrica y cerramos el servicio y yo dije, me voy a sentar. Y él me dijo, ¿por qué estás sentado?

Y yo dije, simplemente yo no tenía palabras. Y Él dijo que me hiciera cargo de la reunión. Y yo pensé, ¿cómo me hago cargo de la reunión? ¿Pero saben qué? Me levanté en obediencia a ella. Y luego me dio esa visión mental y vi a Jesús sentado en el barco y fue una visión larga, tal vez 30 segundos o visión mental de todos modos. Y él descansaba en la barca. Llegaron las lluvias y los apóstoles tenían miedo y Él se sentó en la barca y dijo sea paz y calma. Y todavía lo fue. Ese es un ejemplo.

Bueno, entonces lo vi cuando di mi segundo paso. Vi al Hermano Branham en una visión mental, y él estaba corriendo alrededor del árbol, y estaba tan feliz porque acababa de detener la tormenta. Bueno, entonces yo pensé que seguiría caminando. Y luego, mientras yo caminaba, tenía tres o cuatro pasos más. Pero en mi caminar hacia el púlpito, el diablo dijo, vas a hacer el ridículo. ¿Y saben cuál fue mi primer pensamiento?

Como las hermanas le dijeron al hermano Don en el sueño, es hermoso verte aquí. Dijiste lo que el Hermano Branham dijo, se sorprenderán quién lo logre. Bueno, yo dije que soy un tonto por Cristo. ¿Tonto de quién eres? Porque yo recuerdo sobre el hombre, tenía la cosa en el frente, el letrero, y yo dije, soy un tonto por Cristo. Y así, la gente se volvía y lo miraba. Cuando pasaba junto a ellos, dijo: ¿tonto de quién eres?

Esos son mis pensamientos para ustedes esta mañana. ¿Uds. van a ser un tonto por Cristo? Porque serán el tonto de alguien. Bueno, de todos modos. ¿Y entonces qué pasó? Me hizo hacer cargo de la reunión. Y yo dije, tomo todo espíritu bajo mi control para la gloria de Dios. Y yo no sabía cómo. ¿Pero Uds. saben qué? Vi al profeta hacerlo. Vi a nuestro hermano mayor Jesús hacerlo. Y dije, bueno, si el hermano mayor lo hizo, el otro hermano lo hizo, yo también puedo hacerlo. Y subí a ese púlpito y yo dije, tomo cada espíritu aquí bajo mi control para la gloria de Dios. Y yo oré y esa lluvia cesó, y la tormenta se detuvo.

Así que todo lo que yo estoy diciendo es que cuando la palabra entra en Uds. para hacer cierta cosa, hágalo. Uds. no piensen en otras personas. Eso es lo que más me gustó del hermano Don es que al hermano Don no le importaba lo que pensara. Lo iba a decir de todos modos, si era la palabra de Dios.

Ahora, escuchen, nosotros creímos la Palabra de Dios hablaba de la Parousia de Dios incluso antes de que supiéramos algo acerca de que había señales y eventos asociados con Su Parousia. ¿Por qué? Porque Él dijo que se nos aparecería, dijo que se manifestaría a nosotros, porque él dijo que habría una Parousia en este día. Porque el hermano Branham dijo miles de veces: "*Él está aquí*", "*Su presencia está entre nosotros*", Porque él dijo que descendería con una VOZ DE

ACLAMACIÓN, que es un Mensaje. Y que Dios dijo que no solo estaría aquí con una VOZ DE ACLAMACIÓN, sino que también dijo que bajaría y estaría aquí con una VOZ DE ARCANGEL que es una resurrección. Y no solo eso, sino que también bajaría con una TROMPETA DE DIOS, que es una reunión. Él nos escogió sabiendo de antemano por cuál simiente haría esto. Entonces, Dios nos escogió, y Él no escogió a otros.

Entonces, estamos buscando los tres. No estamos satisfechos con decir: "**Recibí el Mensaje, la Aclamación, así que eso es todo lo que necesito**". Lo queremos todo, la voz de aclamación, la voz de arcángel y la trompeta de Dios, porque queremos que todo lo que Él ha bajado nos dé. Y estamos creyendo que el resto de ella se nos manifieste, tal como lo ha hecho la aclamación.

El Poder De Transformación 65-1031M P:117 *Mírense Uds. aquí, ¿cuántos han tenido esa experiencia? Todos nosotros. Hemos tenido esa experiencia. Por cuanto Ella fue hablada, Ella fue creída, y la Palabra vino y cayó en el terreno del corazón, y Ella creció directamente de allí. ¿Ven? Siendo transformado, Su Santo Espíritu transforma la Palabra-simiente a Su semejanza. Como un árbol de pera produce una pera, un manzano una manzana, cosas así; Su Palabra producirá hijos e hijas de Dios. Eso es lo que debe hacer.*

Sabiduría Contra Fe 62-0401 P:87 *Ahora, Uds. ahora ven que la Palabra simiente no puede entonces crecer en la atmósfera del conocimiento. ¿Verdad que no? [La congregación dice: "Amén".—Ed.] ¿Ven? Tan pronto como el conocimiento se mezcla con la fe, muere allí mismo. (Así que no trate de resolver las cosas. Que Dios sea Dios.) Eva vino y dijo: "Jehová Dios dijo: 'El día que de él comiéramos, ese día moriríamos'". Luego se detuvo para ver lo que él iba a decir. Él dijo: "Pero escucha, querida, cosita encantadora. ¿Ven? Dios seguramente te hizo con un propósito; sabes que ésa es la verdad. Mira, eres mujer, fuiste hecha con este propósito. Para eso es; tú no lo sabes ahora, pero fuiste hecha con este propósito. ¡Oh, eres una cosita encantadora, querida! Sí. Mira esas manitas delicadas. ¿Lo ves? Pues, seguramente que lo harás; seguro". "Pero Él dijo que si lo—si lo hacíamos, 'moriríamos'". Él dijo: "Pero (¡Oh!), ¿piensas que un Padre tan bueno y amoroso, ¿Dios, haría una cosa como ésa?". ¿Qué hizo ella? Ella oyó el razonamiento, aceptó su sabiduría. Dijo: "Es un árbol, placentero; uno para desearlo", y ella fue engañada.*

Así exactamente. Y cuando lo hizo, escuchen, ¿qué hizo ella? Aquí está. Ella tiene mirar las uñas mientras que las otras chicas tienen uñas. Voy a ponerles esmalte de uñas. Ella tiene que mirar, bueno, están usando este tipo de ropa. Voy a usar este tipo de ropa.

En otras palabras, llegó a mirarse a sí misma. Y ella dijo, oh, supongo que tenemos un cuerpo encantador. Y él dice, sí, dice, eso es correcto. Él dice que

eres hermosa. Así que eso es lo que se supone que tiene que hacer una mujer, miren a todos los animales que están procreando. Se supone que tiene que hacerlo de esa manera. Pero miren, Dios dijo que sería semilla de la palabra hablada.

Ella no podía esperar. Ella miró a toda la otra creación y dijo, bueno, supongo que sí. Supongo que sí. No, no lo es. Lo siento, hermana. No, no lo es. Ven Uds., lo hace a la manera de Dios, y tiene los resultados de Dios. El hermano Don lo hizo a la manera de Dios. El hermano Vayle lo hizo a la manera de Dios. Y terminaron teniendo los resultados de Dios.

*¿qué sucedió? Lo mismo que le haría a cualquier mujer; **tan pronto como Ud. es engañada con eso, allí mismo termina.** Correcto. Ahora, vean: **la simiente que ella estaba guardando** (lo cual, finalmente hubiera llegado a ser madre por la voluntad de Dios **por medio de una Palabra hablada**), ella finalmente hubiera llegado a ser madre, pero no pudo esperar y entró a cometer eso.*

Oh, ¿Uds. no pueden ver cuán pura es Su Palabra? Es todo lo que se necesita en esta hora o en cualquier hora. Es simiente pura de palabra. Lo mezclan con cualquier otra cosa y ya no es simiente pura de la Palabra, pura vida de la Palabra.

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P:173 El primer hijo (Adán) era la Palabra Simiente hablada de Dios. A él le fue dada una novia (Yo solamente estoy haciendo un resumen de lo dicho por el Espíritu). ¿Ve? **Una novia para reproducirlo a él mismo.** Ella cayó. Ven, ¿qué hace ella? Ella produce la semilla de la serpiente. (Fíjese, eso es para lo que la novia fue dada, para reproducirlo a él mismo, otro hijo de Dios, pero ella cayó por la hibridación. ¿Se fija?) Para producirlo a él mismo, pero ella cayó e hizo que él muriera. El segundo Hijo (Jesús), una Palabra Simiente hablada de Dios le fue dada una novia igual que a Adán, pero antes que pudiera casarse con ella, también había caído; porque ella fue puesta con libre albedrío al igual que lo fue la esposa de Adán: Creer la Palabra de Dios y vivir, o dudarla y morir; y eso fue lo que ella hizo.

¿Quién es? Sarah. Ella dijo: "Toma a Agar, yo no puedo hacerlo. Estoy muy vieja". Y Dios dijo: "¿Hay algo imposible para Dios?" Pero ella se rio y dijo: "estoy muy vieja. Toma a Agar". Y produjo la guerra, todavía ellos continúan hasta el día de hoy entre Agar e Israel.

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P:162 Ahora, es el poder de la iglesia creyente: Cristo tiene todo el poder en los cielos y en la tierra. ¿Cree usted eso? Entonces, ¿qué si Él está en usted? ¿Tiene Cristo todo el poder? **Mateo 28:18.** Correcto. Él es la **Simiente Palabra en Su cuerpo y Él en nosotros llega a ser la Simiente Palabra en nosotros.** Todo lo que Dios era, lo vació en Cristo, y **todo lo que Cristo era, fue vaciado en la iglesia; ese es el poder.**

Jesús dijo: "Todo poder me ha sido dado". Bueno, si todo le es dado, entonces Él dijo, pero yo se los he dado. Está ahí, hermano. Está ahí, hermana. Todo Su poder está en Uds.

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P:146 Tomemos Juan **capítulo 20, comenzando en el verso 19**. Ahora, escuchen atentamente. Les reto a que lo crean. Oh me siento realmente bien. Oh, yo deseo poder ver al Espíritu Santo moviéndose aquí igual que allá y diciendo: "He aquí Soy Yo".

Escuchen. **"Y como fue tarde aquel día, el primero de la semana y estando las puertas cerradas donde los discípulos estaban juntos por miedo de los judíos, vino Jesús y púsose en medio y díjoles: Paz a vosotros. Y como hubo dicho esto, mostróles las manos y el costado. Y los discípulos se gozaron viendo al Señor. Entonces les dijo Jesús otra vez: Paz a vosotros; (¿Están ustedes listos?) ... Como me envió el Padre... (Él es la Palabra, la Simiente, la Palabra Simiente), ...así también yo os envío (¿Creen ustedes? No se detengan; aquí hay más de eso). Y como hubo dicho esto, sopló y díjoles: Tomad el Espíritu Santo: a los que remitiereis los pecados, les son remitidos; a quienes los retuviereis, serán retenidos"**.

Ahora, yo dije esto antes, pero solo para repasar un poco. Hay una diferencia entre el perdón y los pecados de quién perdona. ¿Lo ven? Porque si los remites, estamos hablando de que les está dando como un hermano, compartió la cita anterior. Está impartiendo vida.

Si se imparte vida, se tiene la naturaleza de Dios en Uds. Si la naturaleza de Dios está en ustedes, sus pecados son remitidos porque nunca querrán volver a pecar. Entonces, Uds. ven que hay una diferencia entre simplemente perdonar a una persona, que puede hacerlo una y otra y otra vez 70 X 7 o perdonar su pecado por completo. Entonces, ¿no queremos impartir vida? ¿Cómo viene? Viene por la palabra simiente.

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318M P:91 Entonces **las obras que serían manifestadas en Él serían las mismas, porque es la misma Simiente Palabra de Dios. El Hijo de Dios era Su Simiente ejemplo. Y lo que fue Su Vida cuando el Espíritu se derramó sobre Él después de Su bautismo, ese mismo riego del Espíritu Santo producirá la misma clase de Vida, haciendo lo mismo que Él hizo, si es la misma Simiente. El Hijo de la Simiente de Dios producirá otro hijo de la Simiente de Dios.**

Ahora, ¡qué vergüenza, ustedes mujeres con el cabello cortado! ¡Qué vergüenza, ustedes predicadores negando esa Verdad! Dicen: "Todo está bien; el cabello no tiene nada que ver con eso". Pero Dios dijo que sí.

Yo recuerdo a la hermana Vayle y solo digo esto. Era 1964 y la hermana Vayle se había cortado el cabello. Y así, el hermano Vayle ya tenía el Espíritu Santo. El

Hermano Branham dijo: "La primera vez que te vi, supe que tenías el Espíritu Santo". Sin embargo, nunca había sido bautizado. El hermano Vayle compartió con él lo que Juan le dijo a Jesús: "No necesitas ser bautizado. Debería ser bautizado por ti". Jesús, dijo: "Sufrir es ser así, porque así nos toca cumplir toda justicia". Entonces, ven que no es una cuestión de la longitud de tu cabello. Eso no tiene nada que ver con eso. Es una cuestión de someterse a la voluntad de Dios. Eso es todo, completamente.

¿Uds. quieren la voluntad de Dios, o quieren saber cuál es la voluntad de otro hombre? Y así, el hermano Vayle, él y el hermano Branham hablaron de que una mujer no debería cortarse el cabello. A partir de ese momento, la hermana Vayle nunca más se cortó el cabello. Y en el momento en que Uds. decidan en su corazón que se lo va a dar Uds. mismos. Uds. le van a dar sus manos. Uds. le van a dar su cabello. Uds. le van a dar su vestido, desde ese punto que Uds. han decidido dar, entonces Dios les ve tal como vio a su Hijo. Él les ve como perfecto porque ahora está mirando a través de la sangre que fue derramada por Uds. desde antes de la fundación del mundo. Y si Uds. caminan en la luz como Él está en la luz, la sangre de Jesús les limpia de toda incredulidad.

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso, estamos muy agradecidos, Señor, de tener Tu Palabra. Es lo más importante en nuestra vida tener Tu Palabra. Incluso, a veces puede que no lo entendamos, pero nos aferramos a él de todas maneras. En el nombre de Jesús oramos. Amén.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Agosto, 2023
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia